運動会号

枚方市立平野小学校



学

校

便

 \mathcal{O}

令和5年10月11日

だい かいうんどうかい 第43回運動会について

10月7日に第43回平野小学校運動会が開催されました。本来なら、閉会式で子どもたちの活躍を振り返り、言葉をかけるべきですが、子どもたちの疲れ等を考慮して学校だよりで伝えることにいたしました。

さて、児童の皆さん、閉会式で「力を出し切れましたか」の質問に、ほとんどの人が「出し切れた」と手を挙げてくれましたね。とっても嬉しく思います。プログラムに沿って振り返ってみます。

No.1 開会式: きちんと整列できており、児童会の司会進行もとっても上手でした。児童代表のあいさつも立派でした。

No.2応援合戦:両団長のとっても迫力のある掛け声ではじまり、お互いの健闘を祈る精神が伝わってきました。

No.3HIRARO Beat:入場前のキレキレダンスがかわいかったです。そのあと力強く走り切れましたね。

No.4Flag 113: 旗の音の迫力がすごい!でも、笑顔を忘れず、楽しんでできたところが Good でした。

No.5 ほぼマイルリレー:練習段階から全力で取り組み、本番も力いっぱい走り切れました。友だちと支えあう姿に感動しました。

No.6ひらの☆アイドル:とってもたくさんのダンスを覚えることができましたね。「めっ」のポーズなどとってもかわいかったです。他の学年も手拍子をしていましたよ。

No.7ガチ全力勝負じゃん:勝負前のかわいいダンスから、力いっぱいの勝負にハラハラしました。

No.8騎馬戦三本勝負!!:練習から激しい戦いですが、本番も激しかったですね。でも、戦いが終わった後は相手を恨むことなく気持ちを切り替えられる姿が頼もしかったです。

No.9Waku☆Waku: 一つひとつの動きにキレがあり、身体がしっかり成長していることを感じました。踊りに 集中しながら、列を整えられる2年生の力におどろきました。

No.10 サンバで玉入れ:かわいいおどりにおもわずにっこりしました。噴水のように舞い上がる玉に「はいれ」 と祈ってしまいました。

No.11 平野っ子 エイサー:太鼓の傷をみると、これまでの頑張りがよくわかりました。「愛」を願いながら踊っている姿に感動しました。

No.12 大玉送り: みんなで力を合わせて玉を送れましたね。みんな笑顔いっぱいでしたね。

No.13 協・共・響:練習段階からものすごく頑張っていましたね。一人ひとりの頑張りを学年で一つにまとめることができていました。その迫力は本物です。

No.14 平野旋風: どのチームも力を合わせ、息を合わせることができました。回転するときの工夫がみられ、本当に風が吹いていましたよ。

No.15One day: 太鼓の音だけが響く中、みんなの力強い動きを見ていると、静かさの迫力を感じました。一人技から、二人技・・・そして全員でひとつにまとまる姿からも再び迫力を感じました。これからも、大きな目標に向かい、みんなで力を合わせ乗り越えよう。みんなならきっとできる!!











